
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins 

„Initiative Gymnasium Höhenkirchen-Siegertsbrunn e.V.“ 

am 17.02.2014 
 

 

 

Teilnehmer :  Es sind lt. der in  Anlage beigefügten Anwesenheitsliste 27 Mitglieder erschienen 

 

TOP 1 – Begrüßung: 

 

Vorsitzende Frau Ursula Mayer eröffnet die Sitzung um 19.10 Uhr 

 

Die Einladungen wurden form- und fristgerecht zugestellt 

 

Beschlussfähigkeit wird festgestellt 

 

 

TOP 2 wird in TOP 8 (dadurch jetzt TOP 7) integriert. 

 

wurde einstimmig angenommen 

 

 

 

TOP 2 - Rechenschaftsbericht der 1. Vorsitzenden: 
 

Ursula Mayer gibt zunächst einen Rückblick der Aktionen des vergangenen Jahres. 

 

Letzte Mitgliederversammlung war am 30. Januar 2012. 

 

Bericht über die Vorstandssitzungen: 

 

Auf der Vorstandssitzung am 29.2.2012 wurde besprochen, dass der Pizzakarton-Müll zu viel sei, 

sich die GymiIni am Tag der „Offenen Tür“ präsentieren wird und dass die Website gestaltet werden 

muss. 

 

An der Vorstandssitzung am 15.05.2012 hat Ministerialrat Gremm vom Kultusministerium, Herr 

Rolvering (Direktor Gymn. Nbb. und Herr Lebert (Direktor am GO) teilgenommen. Herr Gremm 

berichtete, dass das Gymnasium Höhenkirchen-Siegertsbrunn wahrscheinlich bereits zum Schuljahr 

2013/14 offiziell eröffnet wird. 

Es wurde beschlossen, dass die GymiIni die sozialpädagogischen Tage der 5. Klassen mit 150 € 

bezuschusst und die Probleme der belasteten Containeranlage besprochen. 

 

Auf der Vorstandssitzung am 2.8.2012 wurde ebenfalls über die belasteten Container beraten und 

beschlossen, dass ein neuer Info-Flyer gedruckt wird. 

 

Am 27.11.2012 hatte 1. Vorsitzende mit Direktor Rolvering einen Termin im Kultusministerium und 

es wurde ihr offiziell mitgeteilt, dass das Gymnasium Höhenkirchen-Siegertsbrunn offiziell zum 

Schuljahr 2013/14 eröffnet wird. 

 

Die Vorstandssitzung am 26.02.2012 begann ebenfalls wieder mit der Beratung über die belastete 

Containeranlage und es wurde besprochen, wie der „Tag der Offenen Tür“ ablaufen soll. 
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An der Mitgliederversammlung am 30.01.2013 hat bereits Direktorin Frau Claudia Gantke 

teilgenommen und wurde von Fr. Mayer begrüßt. 

 

Frau Katia Tombrock-Söll ist in der Vorstandssitzung am 10.06.2013 von ihrem Amt als Beisitzer 

zurückgetreten und Frau Kerstin Götz ist daraufhin als Beisitzerin in den Vorstand nachgerückt. Es 

wurde besprochen, wie wir den Afghanistanlauf des Gymn. Neubiberg unterstützen und wie wir den 

1. Schultag mitgestalten werden. 

 

Am 21.10.2013 war die 1. Elternbeiratswahl auf der von uns Getränke verkauft wurden.  

 

Auf der Vorstandssitzung am 09.12.2013 wurde besprochen, dass wir Frau Gantke auf ihrer 

Amtseinführung eine Fotografie der Schule + 200 € (zweckgebunden als Ausgabe für die Schule) 

überreichen werden. 

 

Auf der letzten Vorstandssitzung am 12.02.2013 wurden die Vorbereitungen für die heutige 

Neuwahl des Vorstandes getroffen. 

 

Anschließend gibt Frau Mayer noch einen kurzen Rückblick auf die Entstehung der Gymnasiums-

Initiative. Am 8. Januar 2007 hat die Gründungsversammlung stattgefunden mit der Zielsetzung, ein 

Gymnasium nach Höhenkirchen-Siegertsbrunn zu holen. Der Zweckverband hat am 23.4.2007 auf 

Antrag der Gemeinden Höhenkirchen-Siegertsbrunn, Putzbrunn und Brunnthal beschlossen den 

Bauantrag für dieses Gymnasium beim Kultusministerium zu stellen. Im Mai 2008 gab es bereits 

den Raumplan für ein 4-zügiges Gymnasium. Im Oktober 2009 war dann der Baubeginn. 

 

Abschließend gibt die 1. Vorsitzende bekannt, dass die heutigen Neuwahlen stattfinden, da die 

Stiftungsinitiative jetzt, wie in der Satzung bereits festgelegt, der offizielle „Förderverein des 

Gymnasiums-Höhenkirchen-Siegertsbrunn“ werden soll. 

 

 

Aufnahme der neuen Mitglieder: 

 

Ursula Jenne-Lindenberg, Roland Weber, Erik Lembke, Frau Andrea Onderka-Tamm 

 

 

 

 

TOP 3 - Rechenschaftsbericht des Kassenführers: 

 

Frau Birgit Spingler trägt den Bericht über die finanzielle Situation der Initiative vor. Die genauen 

Zahlen sind in dem Bericht von Frau Spingler zu ersehen, der in der Anlage beiliegt. Es wurde 1 

Projekte am Gymnasium Nbb. Mit 150 € und der AK Trickfilm an unser Schule mit 

1.552,18 € gefördert. 

Die Lastschrifteineinzüge für das Jahr 2014 wurden aufgrund der Sepaumstellung mit dem 

bisherigen Mitgliederstand bereits getätigt. 

 

Kontostand am 31.12.2013  € 3.853,87 
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TOP 4 - Bericht der Kassenprüfer: 

 

 

Die Kassenprüfung wurde von Kerstin Götz und Stefan Kern am 05.02.2014 durchgeführt. 

Frau Kerstin Götz trägt das Protokoll der Kassenprüfung vor. Es wurden alle Belege, Rechnungen 

und Bankauszüge vorgelegt. Die Positionen wurden geprüft und für In Ordnung befunden. 

Sie schlägt Entlastung des Vorstandes vor und bedankt sich für die vorbildliche Arbeit der 

Vorstandschaft. 

 

Einstimmige Entlastung wird durch Handzeichen gegeben. 

 

 

 

 

TOP 5 – Aussprache: 

 

Frau Ursula Mayer erzählt von dem Besuch der beiden Gäste des „Fördervereins Neubiberg“ in der 

letzten Vorstandssitzung, die über ihre Tätigkeit berichtet haben. 

 

Bgm. Stefan Kern bedankt sich bei Bgm. Ursula Mayer und Bgm. Hans Eichler für ihre bisherige 

Tätigkeit in der GymiIni und dafür, dass sie die Initiative damals gegründet haben.  

 

Abschließend überreicht Bgm. Eichler der 1. Vorsitzenden einen Blumenstrauß und bedankt sich im 

Namen der Vorstandschaft bei ihr ebenfalls für Ihre langjährige Tätigkeit in der „Initiative 

Gymnaisum Höhenkirchen-Siegertsbrunn“. 

 

 

 

 

TOP 6 – Entlastung der Vorstandschaft: 

 

Der Vorstand wird einstimmig bei Enthaltung der Vorstände entlastet. 

 

 

 

 

TOP 7 – Neuwahlen: 

 

 

 

1. Vorsitzende schlägt Bgm Hans Eichler als Wahlvorstand vor. 

 

Einstimmig angenommen. 

 

 

 

Herr Eichler bedankt sich und schlägt  Bgm. Mayer, Birgit Spingler und Kerstin Götz als 

Wahlhelfer vor  

 

Einstimmig angenommen. 
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Er stellt fest, dass 27 wahlberechtigte Mitglieder anwesend sind. 

 

Er erklärt, dass lt. Satzung der 1. Vorsitzende, ein 1. und 2. stellvertretender Vorsitzende, 1 

Schriftführer, 1 Kassenwart, 3 Beiräte und 2 Kassenprüfer gewählt werden müssen. 

Die 3 Vorsitzenden müssen schriftlich gewählt werden. Er schlägt vor, dass die Personen für die 

anderen Ämter bei nur einem Bewerber mit Handzeichen und bei mehreren Bewerbern schriftlich 

gewählt werden. 

 

Er bittet um Wahlvorschläge. 

 

Georg Niedermeier schlägt Andreas Gessner vor. 

 

Herr Gessner stimmt dem Vorschlag zu und stellt sich vor. 

 

Er wird mit 24 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 1 ungültigen Stimme von insg. 27 Stimmen 

gewählt. 

 

Andreas Gessner nimmt die Wahl an. 

 

 

 

Herr Gessner schlägt Georg Niedermeier als Kandidaten für den 1. stellvertretenden Vorsitzenden 

vor. 

 

Herr Niedermeier stimmt dem Vorschlag zu und stellt sich vor. 

 

Er wird mit 24 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 1 ungültigen Stimme von insg. 27 Stimmen 

gewählt. 

 

Herr Niedermeier nimmt die Wahl an. 

 

 

Herr Eichler schlägt Roland Weber als Kandidat für den 2. stellvertretenden Vorsitzenden vor. 

 

Herr Weber stimmt dem Vorschlag zu und stellt sich vor. 

 

Er wird mit 26 Ja-Stimmen und 1 ungültigen Stimme von insg. 27 Stimmen gewählt. 

 

Herr Weber nimmt die Wahl an. 

 

 

Auf Antrag von Katia Tombrock-Söll werden die weiteren Wahlen ebenfalls schriftlich 

durchgeführt. 

 

 

Birgit Spingler schlägt Frau Diana Müller wieder als Schriftführer vor. 

 

Frau Müller stimmt dem Vorschlag zu und stellt sich vor. 
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Sie wird mit 22 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 1 ungültigen Stimme von insg. 27 Stimmen 

gewählt. 

 

Frau Müller nimmt die Wahl an. 

 

 

 

Frau Klessinger schlägt Kerstin Eberhard und Herr Gessner Frau Katja Tombrock-Söll als 

Kandidaten für das Amt des Kassenführers vor. 

 

Beide Damen stimmen dem Vorschlag zu und stellen sich kurz vor. 

 

Frau Eberhard erhält 14 Stimmen, Frau Tombrock-Söll 11 Stimmen. 2 Stimmen sind ungültig. 

 

Kerstin Eberhard nimmt die Wahl zum Kassenführer an. 

 

 

 

Frau Diana Müller schlägt Frau Karoline Höfling, Frau Marlies Lüpke und Herrn Martin Stadler als 

Beiräte vor. 

 

Herr Niedermeier schlägt Herrn Hans Sandner vor. 

 

Die 4 Kandidaten stimmen zu und stellen sich vor. 

 

Frau Lüpke wird mit 22 Ja-Stimmen 

 

Frau Höfling mit 21 Ja-Stimmen 

 

Herr Sandner mit 19 Ja-Stimmen 

 

Herr Stadler mit 13 Ja-Stimmen 

 

von insg. 27 x 3 Stimmen gewählt. 

 

Frau Lüpke, Frau Höfling und Herr Sandner stimmen der Wahl zu. 

 

 

 

Frau Kerstin Götz schlägt Frau Spingler und Frau Müller Herrn Erik Lembke als Kassenprüfer vor. 

 

Beide Kandidaten werden mit Handzeichen einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

 

 

 

 

TOP 9 – Satzungsänderung: 

 

Der 1 Vorsitzende Herr Gessner liest die Texte der Änderung der Satzung vor. Die Änderung ist 

nötig, da die GymiIni jetzt zum „Förderverein Gymnasium Höhenkirchen-Siegertsbrunn“  
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umgeschrieben wird. Er berichtet, dass der Förderverein sich nicht nach dem Namen nennen kann, 

den die Schule einmal haben wird, da man nicht weiß, wie lange es mit der Namensgebung dauern 

wird. Somit lautet der Name der Satzung ab sofort, „Satzung des Fördervereins Gymnasium 

Höhenkirchen-Siegertsbrunn“. 

 

Folgende Änderungen in der Satzung müssen vorgenommen werden: 

 

§ 7 der Beirat- es wird gestrichen bis zu „sechs“ Beiräte und auf bis zu „drei“ Beiräte geändert. Der 

Elternbeirat des Gymnasiums „Höhenkirchen-Siegertsbrunn entsendet zusätzlich“ bis zu drei „nicht 

stimmberechtigte“ Beiräte, wird eingefügt. 

 

 

§ 8 Mitgliederversammlung unter 4. - wird eingefügt „ordnungsgemäß (ordentliche und 

außerordentliche) auch per Mail oder Fax)“ anberaumte Mitgliederversammlung.. 

 

 

Die Änderungen sind in der Anlage beigefügt. 

 

 

TOP 10 entfällt (einstimmig) 

 

 

1. Vorsitzender Andreas Gessner beendet die Sitzung um 20.45 Uhr 

 

 

 

Diana Müller        Andreas Gessner 

 

 

 

 

(Schriftführer)       (1. Vorsitzender) 

 

 

Anlage: 

Satzungsänderungen 

Kassenprüfbericht 

Einnahmen-Überschussrechnung 

Anwesenheitsliste 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


